

Ibagué, 27 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 884

Alcaldía y embajada de EE.UU. unen esfuerzos para prevenir la explotación sexual infantil en colegios de Ibagué

Instituciones educativas fueron escenario de jornadas pedagógicas del proyecto 'iGuardian'.

Con el propósito de brindar herramientas pedagógicas y promover la autoprotección digital de niños y adolescentes, la Alcaldía y la embajada de Estados Unidos realizaron una gira en instituciones oficiales para prevenir la explotación sexual infantil en entornos digitales, en el marco del proyecto 'iGuardian'.

"Somos conscientes de la responsabilidad que nos asiste desde la Administración Municipal para garantizar la seguridad de nuestros jóvenes, niños y adolescentes que de manera permanente interactúan en redes sociales. Hoy estamos brindándoles herramientas para que no se dejen engañar, para que no caigan en estos delitos que son tan graves para todos nosotros", expresó el secretario General, Iván Quesada.

Las instituciones educativas Antonio Reyes Umaña, Ciudad de Ibagué y Modelia Salado fueron las primeras sedes seleccionadas para la gira.

Durante las sesiones, expertos del programa explicaron cómo operan los depredadores digitales, qué es la sextorsión y cómo actuar ante situaciones sospechosas. Además, se destacó el rol fundamental de padres, maestros y adultos de confianza como primeros respondientes ante cualquier señal de alerta.

El proyecto, liderado por la Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional (HSI, por sus siglas en inglés), ha logrado identificar y rescatar a más de 6.500 menores víctimas de explotación sexual en línea desde 2013, gracias a la educación preventiva, el trabajo articulado con padres, docentes y el uso de tecnología especializada para la detección de delitos.